
Tätigkeitsbericht der ÖH Fakultätsvertretung TNF
für die Sitzung der Universitätsvertretung

am 10. April 2024

Veranstaltungen
23.01.24 - JKU Eval Day
Zusammen mit den anderen Fakultätsvertreungen wurde wieder ein Eval Day organisiert, um Studierende auf die
Möglichkeit des Evaluierens aufmerksam zu machen.

08.02.24 - TNF Wiki Day
Einmal pro Semester findet unser ÖH interne Wiki Day statt, bei dem wir vor allem Dokumentationen von
Veranstaltungen überarbeiten.

14.02.24 - Studienberatungstage

12.03.24 - Blutspendeaktion
Zusammen mit den anderen Fakultätsvertretungen wurde wieder eine Blutspendeaktion in Halle B organisiert.

15.-17.03.24 - TNF Seminar
Mit 74 aktiven Studierendenvertreter:innen der ÖH TNF fand das alljährliche ÖH TNF Seminar in
Aigen-Schlägl statt.. Nach vielen Vorträgen zu Themen wie Rechtliche Grundlagen der ÖH Arbeit,
Struktur der ÖH JKU/ÖH TNF, Vertretungsarbeit, Beratung oder Veranstaltungsorganisation standen
natürlich auch Teambuilding und der Austausch zwischen den Studienvertretungen auf dem Programm.

13.-15.05.24 - StV Grillereien
Mitte Mai finden die traditionellen jährlichen StV Grillereien der TNF Studienvertretungen statt. Ziel der
Feste ist die Förderung die Vernetzung zwischen allen Studierenden, Mittelbauangehörigen und den
Professor:innen der jeweiligen Fachbereiche.

17.05-19.05.24 - JKU Games
Dieses Semester wird wieder die JKU Games ersten Stock und im Keller des Uni-Centers, sowie im Keplergebäude,
geplant. Auf 100 PC-Plätzen können Spiele wie CS:GO, Dota uvm gespielt werden. Daneben gibt es einen großen
Dice Bereich mit Brett- und Kartenspiele, Pen&Paper Runden, den berüchtigten Werwölfe vom Düsterwald-Raum
und die Möglichkeit VR-Spiele und verschiedene Konsolen auszuprobieren.



04.06.24 - TNF Sommergrillerei
Am 04.06.2024 ab 16:00 Uhr wird nun schon zum siebzehnten Mal die ÖH TNF Sommergrillerei unter
dem Motto “Porky Jackson" stattfinden, diesmal wieder im LUI Gastgarten. Es sind alle Studierenden der
JKU eingeladen.

Sprechstunden
Die wöchentlichen Sprechstunden der TNF Studienvertretungen, welche als „Cafés“ abgehalten werden (zurzeit 8
Cafés an 5 Tagen) sind nach wie vor sehr gut besucht, was der Vernetzung zwischen aktiven Mitgliedern der ÖH und
Studierenden mehr als positiv zugutekommt. Die Abhaltung der Sprechstunden in Form von „Cafés“ wird auch
weiterhin fortgeführt.

Stammtische
Zusätzlich zu den Sprechstunden-Cafès werden von den TNF Studienvertretungen in regelmäßigen Abständen
(meist monatlich) Stammtische in LUI, KHG-Kellerbar oder Wist veranstaltet.

Zusätzlich geplante Veranstaltungen
StV Artificial Intelligence Sitzung mit anschließendem Mitarbeiter:innenessen (09.01.24),

Bachelor-Infoabend (17.01.24)
StV Chemistry “Wir suchen Dich!”, Biochemistry Informationsabend
StV Doktorat TN Pubquiz
StV Kunststofftechnik & Maschinenbau Spieleabende, Meet & Greet
StV Lehramt Dienstrechtsschulung, Custerschulung, Queer Workshop zusammn mit

BV
StV Mathe Spieleabend
StV Mechatronik TechTalk x Stammtisch
Fakultätsvertretung TN Diversity- und Pride- Events, Dodekathlon

Berichte aus den einzelnen Vertretungen
StV Artificial Intelligence
Die StV AI besteht aus 5 Mandatstragenden und 17 Mitarbeitenden. Am 26.03.2024 wurde die 1. Sitzung des
Sommersemesters abgehalten. Das Budget der StV ist sehr groß, weshalb wir an Ideen arbeiten, wie es effizient
genutzt werden kann. Einerseits wäre Merchandise eine sinnvoll erscheinende Idee, jedoch stehen auch neue
Events in der Diskussion.
Sowohl der Linzer, als auch der Wiener Teil des Teams veranstalten monatlich einen Stammtisch, jedoch ist es etwas
schwieriger, die Wiener Mitarbeitenden mit in Orga-Teams der ÖH TNF zu holen. Auch mit den englischsprachigen
Mitgliedern unserer StV fällt es uns etwas schwer, sie in die ÖH TNF zu integrieren.
Ansonsten belaufen sich unsere Projekte zur Zeit hauptsächlich auf TNF übergreifende Projekte.

StV Chemistry
Sehr viele StVlis hören in naher Zukunft auf, da sie das Studium beenden, deshalb wird es ein “WIr suchen Dich!”
Event geben, um neue Leute in die StV zu bringen. Es ist ein Biochemie Info Abend mit Information speziell für
Budweis geplant. Die Änderungen im Curriculum von Biochemistry sind mittlerweile in der CPK gelandet.

StV Doktorat TN
Durch viele Absolvent*innen gibt es momentan einen Mitarbeitermangel, es wird wieder ein Pubquiz geplant.

StV Elit
Die StV Elit umfasst 13 Mitarbeiter:innen, davon 3 Mandatar:innen. Bei den wöchentlichen Cafés werden
Formelsammlungen für Erstsemestrige verteilt.



StV Informatik

StV Entwicklung

● Ausbau der Studienvertretung, nun ca. 30 Mitglieder.
● Besuch von Trainings und Fortbildungen:

○ TNF-Seminar (15.-17.03.2024), 9 Personen
○ Awareness-Team-Schulung (Mitte April), ca. 6 Personen
○ ÖH BV Seminar (12.-14.04.2024), ca. 5 Personen

● Besuch von Konferenzen für Studienvertretungen:
○ KIF 52.0 in Kaiserslautern (08.05-12.05.2024), ca. 9 Personen
○ ÖIDA 2024 in Graz (Juli 2024), ca. 7 Personen

Kommissionen und Vertretungsarbeit

Die StV Informatik ist aktuell in vier Berufungskommissionen vertreten, die neue Professor:innen für den Fachbereich
suchen, sowie in zehn Institutskonferenzen.
In der Studienkommission wurden Änderungen im Curriculum und der Umgang mit AI-Tools an der Universität
besprochen - Details sind transparent in unserem Stuko-Dokument einsehbar.

Im Oktober fand die Konferenz der Informatikfachschaften statt, für die die StVs Informatik und AI ca. 180
Studienvertreter:innen aus dem ganzen deutschsprachigen Raum in Linz empfangen durfte. Die Ergebnisse der
Konferenz und die politischen Forderungen wurden nun im Rahmen eines ausführlichen schriftlichen Berichts an das
Bildungsministerium zusammengefasst, der hier abrufbar ist (siehe auch Anhang). Am 29.02 durften wir die
Erkenntnisse der KIF 51.5 auch persönlich im BMBWF vorstellen, am 27.03 fand ein Follow-Up-Meeting mit
Delegierten des BMBWFs statt.

Events

Seit der letzten UV-Sitzung am 08.01:

Stammtische: Monatliche Netzwerk-Events zum Austausch.
Sprechstunden-Cafés: Wöchentliches Info-Event mit Café und Kuchen.
Bachelor-Info-Abend: Am 25.01, Tipps zum Abschließen des Bachelors, gemeinsam mit allen Informatik-Instituten.
DDOS-Party: Am 13.02, Online-Event zur Kursregistrierung via KUSSS.
Kooperationen für externe Events, etwa die Ermöglichung der Teilnahme an der SE|2024-Konferenz an der JKU für
Studierende

Events, die aktuell zusätzlich für dieses Semester geplant werden:

Board Games Sessions: Ca. alle zwei-drei Wochen, gemütlicher Spieleabend. Einer fand bereits am 13.03 statt.
Master Info Evening: Am 15.04, Tipps zum Abschluss des Master-Studiums.
Female Coders: Am 16.04, Programmier-Session und Lerngruppe für Frauen.
CCC: Am 19.04, Unterstützung beim Cloudflight Coding Contest.
TEDxLinz Live: Ende April, streaming von wissenschaftlichen Vorträgen der TED convention an die JKU.
Firmen-Exkursion: Ende April, Besuch einer IT-Firma mit Studis.

Projekte

Website-Update
● Unter https://new.oeh.jku.at/cs: Großes Content-Update, jetzt mehrere Unterseiten und eine Vorstellungs

unseres gesamten Teams, unserer Projekten und mehr. Im Zuge dessen außerdem neue Team-Fotos,
Erstellung von Grafiken und Verschriftlichen von Standard-Prozessen (zum Beispiel für die Aufnahme neuer
Mitglieder).

● Unter https://new.oeh.jku.at/awareness: Ausführliche Dokumentation von Awareness-Arbeit und Guidelines,
sowie Sammlung von Kontakten. Wir sind offen für Feedback aus der UV. Die Seite wird dem
Frauen-Referat auf Wunsch gerne übertragen.

http://kif.rocks
https://web.htugraz.at/oida
https://new.oeh.jku.at/cs
https://new.oeh.jku.at/awareness


StV Evaluierung
Die Informatik-Studierenden wurden wie jedes Jahr um Feedback zur StV gebeten. Der Rücklauf der Umfrage war
leider etwas geringer, da der ÖH JKU Mailversand trotz mehrerer Anfragen über drei Wochen hinweg die
Aussendung der Umfrage nicht umsetzte, weswegen letztlich nur eine Veröffentlichung des Aufrufs via Discord
möglich war.

Die Ergebnisse sind trotzdem sehr spannend und können transparent vollumfänglich hier eingesehen werden:
https://hackmd.io/VtvUoRnYTOeKiOfGKFaQqQ

Welcome-Mail
Die StV hatte die Aussendung einer Welcome-Mail an alle Studierenden fürs neue Semester vorbereitet. Wie jedes
Semester beinhaltet diese Mail auch Verweise auf die Website, ohne die die Mail keinen großen Sinn macht.

Weil der ÖH JKU Mailversand aktuell E-Mails sehr unzuverlässlich aussendet und in den neuen Guidelines
mindestens zwei Wochen Vorlaufzeit einfordert, der Launch der neuen Website (und damit eine Änderung aller Links)
aber immer wieder um einige Wochen verschoben wird, war uns keine Aussendung möglich: Links zur alten Website
wären zum Zeitpunkt der Aussendung eventuell nicht mehr aktiv, Links zur neuen Website eventuell noch nicht live.
Wir konnten unsere fertige E-Mail also nie aussenden.

Weitere Projekte und Services

Zahlreiche weitere kleine Projekte, etwa eine Merch-Taskforce, Discord- und FAQ-Umstrukturierungen, Upgrades
unseres Büros und Co.

Details zu allen unseren Projekte können transparent im StV Dashboard eingesehen werden.

Neben unseren irregulären Projekten gab es natürlich noch einige selbstverständliche konstante Services, wie:

● Persönlichen Beratungen, Beantwortung dutzender E-Mails von Studierenden sowie mehrerer hundert
Anfragen via Discord seit der letzten UV-Sitzung

● Updates unserer FAQs
● Behördengänge in Vertretung von Studierenden
● Diskussion von Gesetzesänderungen

StV Kunststofftechnik & Maschinenbau
Auch hier wird nach neuen Mitarbeiter*innen gesucht, in spätestens 1.5 Jahren sind die meisten aktuellen STVlis mit
ihrem Studium fertig. Die meisten Curricula-Anderungen sich mittlerweile nahezu abgeschlossen, eine HAbil wurde
sehr positiv abgeschlossen. Es sind Spieabende und Meet&Greet als Fünfkampf zusammen mit Professor*innen
geplant.

StV Lehramt
Das Lehramtsstudium wird auf 6 Semester im Bachelor verkürzt, dadurch gibt es auch kleinere Änderungen
(Deutsch als Fremdsprache, etc.). Der endgültige Gesetzesentwurf ist noch ausständig. Zeitlich sehr kritisch, da das
Curriculum bis Juni 2025 fertig sein soll. Die StuKo PHD Education konnte durch eine direkte Anfrage an die
Studierenden besetzt werden, wodurch es jetzt auch zwei neue StVlis gibt. Es ist in diesem Semester ein Queer
Workshop in Kooperation mit der BV für Fach Bio, eine Dienstrechtsschulung und der Besuch der Clusterschulung
(Cluster Mitte) geplant.

StV Mathematik
Drei StVLis werden demnächste die StV verlassen, dafür gibt es zwei neue Mitarbeiterinnen. Es ist wieder ein
Spieleabend geplant.

StV Mechatronik
Es gab einen deutlichen Mitarbeiter*innenzuwachs, das jährliche Eisstockschießen war auch wieder gut besucht.

StV Medical Engineering
Die StV Medical Engineering besteht aktuell aus ca. 30 Mitgliedern. Der Bachelor-Info-Abend im Jänner wurde sher
gut besucht (10 Institute, ca. 60 Studierende). Im Mai fahren erstmals StVlis auf die ZwiKo (Komet), die

https://hackmd.io/VtvUoRnYTOeKiOfGKFaQqQ
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1zDA9RtYCeS_W9kqg-fvT_ZM88MHDR_vEhD6qcAP12aM


Bundesfachschaftentagung der Medizintechnikstudierenden. In der Stuko wurden sehr viele Änderungen in Bachelor
und Master-Fächern beschlossen. Zudem beschäftigt sie sich gerade mit dem Problem, dass eine Pflicht-LVA nicht
angeboten wird.

StV Nawi-Tec
Aktuell sind 7 Personen in der Studienvertretung, es gibt zwei neue Studierende. Am 12.03. fand wie jedes Semester
das “get-together” im LUI statt.

StV Physik & MoBi
Nach einigen Auslandssemestern ist die STV nun wieder vollständig in Linz, es gibt auch 4 neue STVlis. Es gibt
wieder mehr Vernetzung mit der Salzburger MoBi Studienvertreung. Der Bachelor-Info-Abend im Jänner war sehr
erfolgreich.

Fakultätsvertretung TN
Im Oktober ist in Kooperation mit der AIDS-Hilfe wieder eine HIV-Testaktion geplant, die neuen Designs für die
Studienvertretungs-RollUps werden gedruckt, sobald die neue Website live geht.

Linz, am 31.03.2024
Stellvertretend für die Fakultätsvertretung und die Studienvertretungen der TNF

Helena Fitze

Vorsitzende der ÖH
Fakultätsvertretung TNF

Katharina Bogner

1. stv. Vorsitzende der ÖH
Fakultätsvertretung TNF

Jonas Feldhofer

2. stv. Vorsitzender der ÖH
Fakultätsvertretung TNF



Fakultät

Am 09.02.2024 fand unser Strategietag statt, an welchem wir das Sommersemester planen. Wir
evaluierten zudem unsere Arbeit im Wintersemester.

Wir planten die Blutspendeaktion “Vampire Cup” welche bereits am 12.03 erfolgreich stattfand.
Die Kooperation mit dem Roten Kreuz funktionierte gut und es spendeten insgesamt 84
Menschen Blut. Auch die Zusammenarbeit mit den anderen Fakultäten war besonders gut. Die
Kosten für die von uns als Dank verteilten Lui Gutscheine werden auf die drei Fakultäten TNF,
Jus und Sowi aufgeteilt.

Am 08.04 wird unsere erste ordentliche Fakultätssitzung im Sommersemester stattfinden.
Thema dieser Sitzung werden unter anderem die Sonderprojektanträge sein.

Als nächstes steht am 10.04.2024 unser beliebtes Filmquiz an. Die Planung läuft auf
Hochtouren und das Organisationsteam ist motiviert. Der HS1 ist bereits reserviert. Wir freuen
uns.

In der Woche darauf, am 17.04.2024 findet unser Pubcrawl statt. Auch hier laufen die
Planungen bereits.

Unsere vorerst letzte Veranstaltung wird am 12.06 das Sowi-Völkerballturnier sein. Die
Planungen werden nach den Osterferien starten.

Weiters kann berichtet werden, dass ein Beamer ins Sowi Kammerl eingebaut werden wird. Es
wurde bereits Kontakt zur Medientechnik der JKU aufgenommen.

Tätigkeitsbericht StV Sozialwirtschaft SoSe 24/1

15.1.24 Teamtreffen
14.2.24 Studienberatungstag
29.2.24 Stuko Sitzung, Verbesserungen in Curricula
2.3.24 Strategietag zur Planung des Semesters
5.3.24 Vorstellung der Stv in einer Steop LVA
7.3.24 Mitarbeit Ersti-Mensafest
11.3.24 Teamtreffen
12.3.24 How To Sozwi: Erstsemestrigen-Info Veranstaltung zum Einfinden im Studium,
Anschließend Stammtisch im Lui
10.4.24 Stammtisch im Lui, anschließend gemeinsam zum SOWI Filmquiz, wo die Personen der
Stv mitgeholfen haben vor Ort und bei der Planung

Zwei Personen aus der Stv sind in einem Ersti-Mentoring (SOWI-All Stars)



Wirtschaftsinformatik

In der Wirtschaftsinformatik haben wir uns seit Beginn des Sommersemesters bemüht, unsere
Erstsemestrigen mit zwei Veranstaltungen an Board zu holen. Neben vielen Beratungen zum
Semesterstart läuft die Planung für die kommenden Events nach den Osterferien. In Aussicht
stehen ein Event mit INFORMATICS im Teichwerk, ein Stammtisch mit der ReqPOOL GmbH,
eine Study Group mit Female Coders und der TNF, ein Event mit der Sparkasse JKU/Astros
sowie unsere jährliche Grillerei. Weiters ist ein Infoabend für den WIN-Masterstudiengang
geplant, welcher voraussichtlich in Kollaboration mit dem WIN alumniclub stattfinden wird.

Bei unserer eigenen Evaluierung zum WIN Studium sind für die Institute aussagekräftigere
Ergebnisse herausgekommen, als bei der offiziellen Evaluierung. Diese besprechen wir auch
bereits in Institutskonferenzen und es wurden bereits einige Änderungen in LVAs umgesetzt.

Wirtschaftspädagogik

Zu Beginn des Semesters organisierte die ÖH WiPäd eine Veranstaltung zum Thema

Steuerausgleich, die den Studierenden wichtige Informationen und praktische Tipps zur

Steuererklärung bot. Diese Veranstaltung fand positive Resonanz bei den Teilnehmenden.

Neben der bereits durchgeführten Veranstaltung arbeitet das Team der ÖH WiPäd an

weiteren Veranstaltungen für das Sommersemester. Diese Planungen umfassen sowohl

bildungsbezogene als auch unterhaltsame Elemente, um den Studierenden eine

ausgewogene Mischung aus Lernen und sozialer Interaktion zu bieten.

Ein wichtiger Schwerpunkt dieses Semesters liegt auf der inhaltlichen Arbeit und der

Weiterentwicklung des WiPäd-Studiums. In regelmäßigen Treffen mit dem Institut für

Wirtschaftspädagogik werden Ideen und Feedback ausgetauscht, um das Studienangebot

und die Studienbedingungen zu verbessern.

Dok Sowi

In der vergangenen Periode hat die Studierendenvertretung des Doktorats SoWi & GeiKu und
PhD in Economics intensiv daran gearbeitet, die Interessen der Studierenden zu vertreten und
ihre Bedürfnisse bestmöglich zu erfüllen. Dieser Tätigkeitsbericht gibt einen Überblick über die
verschiedenen Aktivitäten und Errungenschaften der StV in den letzten sechs Monaten.

1. Vertretung und Beratung:

Die ÖH bot den Studierenden umfassende persönliche Beratung zu Themen wie beispielsweise
Studienbeginn und -inskription, Betreuungsvereinbarungen, Studienorganisation und



Lehrveranstaltungen an, um Studierenden in ihren Fragen und Anliegen bestmöglich zu
unterstützen.

2. Vernetzung:

Um die Vernetzung der Studierenden zu fördern, wurden mehrere Get-togethers organisiert.
Diese Veranstaltungen haben zum Ziel, den Kontakt zwischen Studierenden herzustellen, ihnen
die Möglichkeit zu geben, sich über Erfahrungen im Studium auszutauschen, und die
Kommunikation zwischen Studierenden und StV zu stärken.

Wie auch bereits in den vorangegangenen Semestern wurden aktuelle Wünsche der
Studierenden hinsichtlich Fort- und Weiterbildung im Rahmen von Kurzworkshops erfragt und
sind in Planung.

3. Teilnahme an den Sitzungen der StuKo

WiWi/BWL

Ende Januar veranstalteten wir einen erfolgreichen Stammtisch, bei dem die Studierenden

Gelegenheit zum Austausch hatten. Anschließend fand Ende Jänner unsere zweite Sitzung

mit den Mandatarinnen und Mandataren statt. Vor Beginn des Sommersemesters planten

wir gemeinsam in einem Seminar das Semester und organisierten die ersten Events.

Besonders erfolgreich war die Einführung unseres neuen Stammtischformats namens "WiWi-

Wochenteiler", das auf großes Interesse stieß. Außerdem organisierten wir eine Beratung zur

Durchführung eines Steuerausgleichs mit KPMG, die ebenfalls gut besucht war. Als nächstes

Event nach Ostern steht bereits das WiWi Pub-Quiz am 9.4. an und die Planung für den

Besuch einer Bank und das Kennenlernen der Berufsaussichten im Bankensektor hat

ebenfalls bereits begonnen. Des Weiteren wurden die Stukos neu besetzt, und wir füllen

auch die anderen Kommissionen kontinuierlich mit engagierten Mitgliedern auf.

Statistik / Data Science

Am Ende des letzten Semesters waren wir hauptsächlich mit der Erneuerung unseres

Masterstudiums beschäftigt, um für das kommende Wintersemester ein zeitgerechtes

Programm bieten zu können.

In diesem Semester sind wir bereits mit den Vorsitzenden aus Wien des FJS (Forum Junge

Statistiker*innen) in Kontakt getreten und streben hierbei eine größere Mitwirkung und

Teilnahme der Studierenden an der JKU an. Auch bei einem ET (Erstsemestrigen-Tutorium) sind



wir wieder vertreten und versuchen den Neulingen an der JKU den Einstieg so einfach wie

möglich zu gestalten.

Die Planung für dieses Semester ist zum Großteil ebenfalls schon abgeschlossen und wir freuen

uns schon auf unsere Events, wie Stammtisch, Spieleabend und unsere jährliche Grillerei im

Sommer.

Darüber hinaus unterstützten wir die SOWI-Fakultät bei diversen Events, um garantieren zu

können, dass Studierende der Richtung Statistik und Data Science ebenfalls anzutreffen sind.

Psychologie:

Unsere STV hat sich vorübergehend doch stark verkleinert durch Auslandsaufenthalte

einiger Mitglieder.

Wir veranstalteten für Studieninteressierten Online-Informationsveranstaltungen, wo immer

ein Teil der Studienvertretung, sowie Professor:innen vertreten waren.

Wir sind im Kontakt mit der Arbeitsgemeinschaft Psychologie Österreich, vor allem in

Bezug auf Änderungen des Studiums Psychotherapie, welche einige von unseren

Studierenden betreffen könnte.

Wir nahmen an Sitzungen der Studienkommission Psychologie teil.

Momentan sind wir in der Planung für eine Aktion mit allen Psychologie-Studierenden.

Soziologie

Seit dem letzten Bericht gibt es nicht sehr viel zu erzählen - der Semesterstart verlief gut!

Zum Semesterbeginn waren wir in einigen Vorlesungen und haben uns und die ÖH JKU

vorgestellt. Auch unsere Semesterstart- Sackerl haben wir an Erstis in den LVA

Vorstellungsrunden verteilt.

Der erste Stammtisch dieses Semester am 12.3. war verhältnismäßig gut besucht und das erste

Soziologie Café am 18.3. kam vor allem bei den Erstis super an! Am 18.3. fand auch ein

Teamtreffen der StV Soziologie statt, bei dem vor allem über die Studienkommission am 11.3.

geredet wurde.



Es steht ein Termin für unser Sommerfest, welches wieder gemeinsam mit dem Institut für

Soziologie stattfinden soll, fest: der 29.5. Wir haben bereits eine Task Force für die Organisation

des Sommerfests zusammengestellt, da letztes Jahr sehr viele Leute trotz dem sehr schlechten

Wetter kamen. Wir rechnen mit mehr Personen als letztes Jahr!

Der Termin soll gleichzeitig auch als eine Art Abschiedsfeier für Prof. Aulenbacher und Prof.

Bacher sein, welche mit kommenden Semester in Pension gehen werden.

Bezüglich der zwei scheidenden Professor_innen sind wir natürlich auch in den beiden

Berufungskommissionen vertreten.



Nach einigen Teammetings und Vorbereitungen konnten wir mit 25.03 den Text für eine

Mailaussendung an das Generalsekretariat übermitteln, in welchem wir (vorerst) eine

Rechtsberatung für Studienvertretungs- und Fakultäts-Vorsitzende anbieten und auf uns

aufmerksam machen.

Des Weiteren sind bereits alle Vorbereitungen für die Podiumsdiskussion am 15.05 im Rahmen

der EU Wahl getroffen worden. Wir als Bigespol Team freuen uns schon sehr. Die

Podiumsdiskussion wird entweder im HS1 oder HS4 statt. Dies hängt noch davon ab, wie viele

Studierende sich für die Prüfung anmelden, die im HS1 stattfindet - sollte es wenig genug sein,

ist die Lehrveranstaltungsleitung bereit, die Prüfung in einem anderen HS abzuhalten. Es

werden SPÖ: Hannes Heide; FPÖ: Roman Haider; Grüne: Ines Vukajlović; Neos: Rainer Hable;

ÖVP: Severin Gruber; an der Diskussion teilnehmen. Die Themen, welche behandelt werden

sollen, arbeiten wir noch aus. Des Weiteren haben wir schon eine Person aus der ÖH TNF im

Auge, die diese Diskussion moderieren könnte.



Bücherbörse – Tätigkeitsbericht

Zeitraum: SS 2024

Allgemeines:

- Neue Mitarbeiter einschulen (Semesterbeginn)
- Neue Mitarbeiterliste erstellen (Semesterbeginn)
- Mitarbeiter ins ÖH-Inside eintragen (Semesterbeginn)
- Pickerl und Formulare (bereitstellen)
- Wechselgeld zur Verfügung stellen
- monatlicher Abschluss des Kassabuchs

In der Bücherbörse:

- Laufende Kontrolle ob vorhandene Bücher aktuell sind
- Bücher mit alter Auflage werden aussortiert
- Benachrichtigung der Studierenden, wenn Buch abgeholt werden muss
- Buch im System eintragen und Formular im dementsprechenden Ordner ablegen
- Bei Verkauf oder Auszahlung Eintrag ins Kassabuch
- Online-Überweisung für Sonderfälle (macht nur ReferentIn), da der Ablauf anders ist
- Beantwortung der E-Mail-Anfragen
- Benachrichtigung der Studierenden, wenn ein Buch verkauft worden ist

Neu:

- Inventur nach jedem Semester
- neugestaltete Formulare Drucker seit März 2019
- Umzug in den blauen Container vorm Juridicum
- Neuer Scanner seit SS 2021
- Stempeluhr seit November 2021
- Übersiedlung ins Keplergebäude im April 2022

Derzeitige Überlegung:

- Digitalisierung des Kassensystems



April 2024 

Referentin: Alina-Maria Ratzenböck   

Tätigkeitsbericht 

Referat für Frauen, Gleichbehandlung und Gender 

 

Das Referat besteht zurzeit aus drei Personen und ist jeden Mittwoch von 10:00 - 

13:30 Uhr geöffnet. Es gibt drei mögliche Interessent*innen am Referat, welche noch 

eingeschult werden. 

Die Menstruationsartikel-Boxen auf den Toiletten werden ebenfalls jeden Mittwoch 

aufgefüllt, wobei es unter der Woche weitere Kontrollgänge gibt. Diese sind leider 

auch nötig, da es seit der Anbringung von den Menstruationsboxen auf den ‚All-

Gender-Klos mit Pissoir‘ immer wieder zur Beschädigung oder Entsorgung der Boxen 

kommt. Erfreulicherweise übernimmt die JKU nun die Finanzierung der 

Menstruationsartikel und es werden in Zukunft auch Spender in mehreren WCs am 

Campus montiert – hierbei haben wir darauf geachtet, dass (neben dem 

Keplergebäude) möglichst viele weitere Gebäude ausgestattet werden.  

Auch die Awareness-Team-Arbeit für die Mensafeste und andere ÖH-

veranstaltungen wird fortgesetzt.  

 

Es findet außerdem am 20.April eine weitere Awareness-Team-Schulung statt. Die 

Organisation Awa* führt auch dieses Mal die Schulung durch, welche aus einem 

theoretischen sowie praktischen Teil besteht. Die Anmeldung dazu wurde bereits an 

alle Studienvertretungen und Fraktionen ausgeschickt und es kam eine 

Teilnehmer*innenanzahl von um die 15 Personen zustande. 

Des Weiteren wurde in der Woche des feministischen Kampftages ein Schwerpunkt 

auf das Thema ‚FLINTA in der Wissenschaft‘ gesetzt. Hierzu wurden auf Instagram 

die Errungenschaften, aber auch Kämpfe von fünf Frauen aus den verschiedensten 

wissenschaftlichen Bereichen vorgestellt. Das sechste und letzte Posting beleuchtet 

die heutige Geschlechterungleichheit an Hochschulen sowie die aktuelle Lage an der 

JKU selbst. 

 



Tätigkeitsbericht Generalsekretariat 

Veranstaltungen 

Aufgrund der geringeren Anzahl an Studienanfänger im Sommersemester wurde der Entschluss 

gefasst die Studienberatungstage auf einen Tag zu minimieren. Der Welcome Day wurde wie 

gewohnt abgehalten. Beide Veranstaltungen waren gut besucht und zuvor per E-Mail beworben. 

Versand von E-Mails: 

Zum Semesterstart wurde der E-Mail-Versand wieder gestartet. Es wurden einige E-Mails von den 

verschiedenen Studienvertretungen versendet, um verschiedene Veranstaltungen zu bewerben und 

die Studierenden über Neues zum Semesterstart zu informieren. 

WKO Bildungs- und Berufsberatung 

Gemeinsam mit dem WKO-Karrierecenter wurden wieder regelmäßige Termine für die, auf der 

JKU stattfindenden, Bildungs- und Berufsberatung vereinbart und geplant. 

Allgemeines 

Der Vorsitz wurde bei allfälligen Tätigkeiten unterstützt und die Vorbereitung für die UV wurde 

durchgeführt. 

 

 



Tätigkeitsbericht des IT-Referats 

ÖH-Website: 
Die neue ÖH-Website befindet sich kurz vor der Fertigstellung. In Zusammenarbeit mit dem 
Informations-Management (IM) werden derzeit letzte Feinabstimmungen vorgenommen, um 
eine optimale Benutzerfreundlichkeit und Performance zu gewährleisten. 

Serverinfrastruktur ÖH-Shop: 
Die Reparaturarbeiten nahmen drei Wochen in Anspruch und konnten erfolgreich 
abgeschlossen werden. Der ÖH-Shop ist somit wieder voll funktionsfähig und die Studierenden 
können die Druckservices wie gewohnt nutzen. 

Neue IT-Hardware: 
Neue Laptops wurden beschaƯt und werden in Kürze verteilt. 

Serverinstallation: 
In Zusammenarbeit mit dem Informations-Management (IM) wurde ein neuer Server installiert. 
Der Server läuft bereits und die Migration von Services auf die neue Hardware wird sukzessive 
durchgeführt. Die neue Serverinstallation wird die IT-Sicherheit und Performance der ÖH 
verbessern. 

Einarbeitung neuer IT-Referent: 
Der Einarbeitungsprozess des neuen IT-Referent hat begonnen. In dieser Phase werden die 
wichtigsten Aufgaben und Verantwortlichkeiten des Referats vermittelt und ein Überblick über 
die aktuellen Projekte gegeben. 
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Tätigkeitsbericht: Fakultätsvertretung Rechtswissenschaften zur 1. o. Sitzung 

der Universitätsvertretung SoSe 24 

Betreffend ab 2. o. UV-Sitzung WiSe23/24 – erstellt von Elena Lautner  

 

Die Studienvertretungen JUS und WiJus halten wöchentlich allgemeine 

Sprechstunden (Mo und Mi 10:00-12:00, Di 17:00 – 18:00, Do nach Anfrage bei 

Bedarf). Um auch Berufstätigen die Sprechstunde zu ermöglichen, werden diese auch 

via Zoom angeboten. Zudem werden individuelle Beratungsgespräche durchgeführt 

und auch die Anfragen per E-Mail, Facebook, Instagram und WhatsApp 

schnellstmöglich bearbeitet. 

 

Zudem wurde ein Semesterplan ausgearbeitet, der viele für Jusstudierende 

interessante Veranstaltungen enthält. Es sind zum Beispiel eine Exkursion nach Wien 

zum OGH und BFG geplant, eine Veranstaltung zu Frauen in Rechtsberufen in 

Kooperation mit den Paragraphinnen, ein Berufstalk am Somnium mit Notar, 

Rechtsanwalt und Richter usw. 

Zudem wird eine Informationsveranstaltung zu den verschiedenen 

Studienschwerpunkten durchgeführt, damit die Studierenden bestmöglich auf ihre 

Wahl vorbereitet sind. 

 

Des Weiteren sind wir regelmäßig sowohl in Sitzungen der Institutskonferenzen sowie 

den Studienkommissionen als auch in Berufungs- und Habilitationskommissionen 

vertreten und setzen uns hier für die Anliegen der Studierenden ein. Zuletzt wurde 

auch eine Umfrage unter den Studierenden ausgesendet, um relevante Themen 

ausfindig zu machen. Die Ergebnisse sollen im April ausgewertet werden und 

Grundlage für die Interessensvertretung im Sommersemester bilden.  

Verstärkt setzen wir uns derzeit auch für ein breites Angebot an Sommerprüfungen 

ein, damit die Studierenden die lehrveranstaltungsfreie Zeit effizient nutzen können. 

 

Das gemeinsam mit dem Dekanat ausgearbeitete Praktikumsprogramm für Jus-

Studierende („Law in Practice“) hat dieses Semester erstmals im Pilotbetrieb 

begonnen und konnte gleich um die 100 Anmeldungen verzeichnen. Anhand des 

Ablaufs in diesem Semester soll das Projekt evaluiert werden und, wenn nötig, 

angepasst werden. 
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An Broschüren wurde wieder der Kommentar erstellt. Zudem wurden die ÖH WiJUS 

Broschüren (Kompass und Defacto) überarbeitet und in einer Broschüre 

zusammengefasst. 

Auch unser Studierendenmagazin, die Iuris Acta, soll Ende des Semesters in den 

Druck gehen. 

 

Bei weiteren Fragen stehe ich gerne persönlich zur Verfügung. 

 

Elena Lautner 

Fakultätsvorsitzende ÖH JUS JKU 



 

Referat für Klimaschutz und Nachhaltigkeit 

Laufende Projekte: 

Büchertauschregal im Keplergebäude 

Laufend werden alte Bücher aussortiert sodass neuer Platz entsteht 

Kooperation mit myfoodsharing und Betriebsrat JKU 

Fairteiler Kühlschrank und Regal im Keplergebäude. Saisonkalender am Fairteiler angebracht.  

Social Media 

Infoposts, Umfragen, aktuelle Themen, Bewerbung von L4F, Fairteiler Stories 

Studierende Gruppe der Allianz von nachhaltigen Universitäten 

Das Klimaref ist Teil dieser Gruppe seit Herbst, wo jeden zweiten Monat ein Online bzw. 2x im Jahr 

ein in Person treffen stattfindet. Es wird eine Broschüre „Landkarte für nachhaltige Studieren“ 

erstellt, das fast alle Unis, ÖHs und nachhaltige studierenden Vereine inkludiert. Diese Broschüre 

wird digital und teilweise analog ab Herbst 2024 zur Verfügung gestellt. Es geht sehr viel um 

Vernetzung und gemeinsame Ideensammlung, wie man das Thema besser an Studierenden bringen 

kann.   

Zusammenstellung von einer Liste von nachhaltigen Kursen und Bachelor- bzw. 

Masterarbeiten 

 

Vergangene Veranstaltungen SS 2024: 

− 21.03 11-15 Uhr Kleidertausch am Ostermarkt 

Kleidertausch in der Keplerhall beim Ostermarkt. Die Kleidung, die übrig geblieben ist wurde an 

die Volkshilfe gespendet und die restlichen Bücher in das Büchertauschregal ins Keplergebäude 

gebracht.  

In Planung für das restliche SS 2024: 

− 24.04 11-13 Uhr Pflanzerl- und Büchertauschmarkt 

Tauschmarkt gemeinsam mit dem KHG, tauschen von Pflanzen und Bücher, Kuchen und Tee gibt es 

auch; am BIB-Platz 

− 10.05 11-14 Uhr Waste Cooking Workshop mit ZeroAustria 

Workshop in der BIB-Küche mit ca. 12-15 Studierenden 

− 20.06 11-15 Uhr Kleidertausch am Sommermarkt 

Kleidertausch in der Keplerhall beim Sommermarkt 

− Hackathon mit 0xA für Herbst 2024 

Der Verein 0xA möchte einen Hackathon mit Schwerpunkt ‚JKU Mission 2023‘ Anfang WS 2024 

machen. Kooperationsveranstaltung mit 0xA und JKU ist in Planung, wo Studierende mit 

unterschiedlichen Wissenshintergrunde teilnehmen können.  



 

Tätigkeitsbericht 

Referat für kulturelle Angelegenheiten 

Jänner 2024  –  März 2024 

Michelle Wolfgang 

 

Im Januar dieses Jahres veranstalteten wir unser "Bad Taste" Mensafest am 

11.01.2024, das sich einer guten Besucherzahl erfreute. Im darauffolgenden 

Monat, im Februar, organisierten wir unser Gruppenessen, um unsere 

Zusammenarbeit zu stärken. Am Montag, den 18.03.24, veranstalteten wir 

gemeinsam mit Elsa ein Hörsaalkino, das ebenfalls gut angekommen ist. 

 

Mit unsere Kooperationspartner stehen in regelmäßigem Kontakt. Wir haben 

bereits eine Reihe von Veranstaltungen geplant, darunter Comedy im 

Hörsaal am 28.05.2024, Stammtisch sowie zahlreiche weitere Events. 

 

Seit Januar 2024 ist unser Team stark gewachsen und zählt inzwischen 12 

Mitglieder. Für nähere Informationen zu unseren Aktivitäten stehen mein 

Team und ich jederzeit gerne zur Verfügung. 

 

Liebe Grüße 

Michelle Wolfgang 



Tätigkeitsbericht LUI 

1. UV-Sitzung SS 24 

• In diesem Semester haben wir mehrere Veranstaltungen durchgeführt: 

• LUI Opening: War sehr gut besucht, für Erstis ein passender Semesterstart 

• PRISM: Queer Party gemeinsam mit Hosi Linz. Gibt Studenten aus der LBTQ 

Community eine gute Möglichkeit zu vernetzen und kommt sehr gut an 

• Für das restliche Semester sind weiter Veranstaltungen geplant: 

• Pubquiz gemeinsam mit der StV WiWi (09.04.24) 

• Jam Session (19.04.24) – Findet aufgrund viel Nachfrage und erfolgreichem 

ersten Event vergangenes Semester ein zweites Mal statt 

• LUI Live Metal Night (26.04.24) – Live Metal Bands treten im LUI auf 

• Karaoke (08.05.24) 

• Weißwurst und Goaß Tag & Pubquiz mit VcA (13.05.24) – Im Gastgarten wird 

es Weißwürste geben, Goaß und Live Musik 

• Bierpong Turnier (24.05.24) 

• WIST Sommerfest Afterparty (29.05.24) 

• TNF Grillerei Afterparty (04.06.24) 

• Gemeinsam mit dem VAM wird versucht ein Public Viewing für die EM im Gastgarten 

aufzustellen 

• Ab April sollte bei Schönwetter der Gastgarten aufsperren 

• Von 13-15Uhr gibt es ein Mittagsmenü um 7,90€: Pizza + Getränk 

• Stammtische von Studienvertretungen und anderen Organisationen finden 

wöchentlich statt 

• Insgesamt wird das LUI 10-mal für private Veranstaltungen vermietet dieses 

Semester 

 

-Daniel Falkner 



Tätigkeitsbericht 

 

Courier 

Für dieses Semester haben wir uns entschieden den ÖH Courier neu zu gestallten um ihn für 
Studenten attraktiver zu machen. Einerseits haben wir das Format geändert, um zu verhindern, 
dass Texte zu kurz sind und die Seiten dann mit sinnlosen Bildern gefüllt werden. Zudem haben 
wir die Rätselseite eingeführt, damit Studenten mehr motiviert werden, öfter in den ÖH Courier 
hineinzuschauen. 

Die erste Ausgabe wurde bereits veröffentlicht, die anderen erscheinen geplant am 8.4, 22.5 und 
dann noch jeweils eine im Juni und Juli. 

 

Soziale Medien 

Auf Instagram werden laufend auf Anfrage, Postings und Storys hochgeladen.  

Auszug der letzten Postings: 

• Workshop: working with archival samples 
• Anabohlika verschieben von Dr. Bohl 

• Movie night 
• Stellenausschreibung 
• Ersti Mensafest 

• ÖH Mensa Erfolg 

 

 













Tätigkeitsbericht WS23 Laura Sophie Otter

Referat für Organisation

Seit Beginn des Sommersemesters, ist unser Team voll und ganz in die Planung des ÖH JKU

Sommerfestes 2024 eingetaucht.

Von 3.3. - 5.3. fand gemeinsam mit Sport- und Kulturreferat ein Planungsseminar in Prag statt.

Es gibt nun regelmäßige Teamtreffen zum Austausch und zur Beantwortung von offenen Fragen.

Auch konnten wir unser Team in den Bereichen Auf-und Abbau und Personal erweitern.

Die Arbeit der einzelnen Bereiche ist derzeit wie folgt:

Office:

Anfang März wurde die Veranstaltungsanzeige ans Magistrat getragen, mit welchem wir nun auch im

Austausch stehen. Da sich die meisten Angaben mit jenem aus dem Vorjahr decken, hoffen wir auf

einen baldigen positiven Bescheid.

Zum Thema Notausgangstreppen sind wir derzeit in Kontakt mit zwei Unternehmen, mit welchen wir

derzeit versuchen, Begehungstermine zu organisieren, die noch im April stattfinden sollen, um

abzuklären, ob und wie diese Treppen ausgetauscht werden können.

Sollte ein Austausch nicht vor dem Sommerfest erfolgen können, werden die Treppen voraussichtlich

auch im April noch TÜV geprüft und gegebenenfalls einzelne Bretter ausgetauscht.

Neben diesen Themen kümmern wir uns natürlich darum, alle TO DOs der anderen Bereiche zu

erfassen und zu vergeben.

Die nächsten TO DOs des Teams werden die Organisation einer Afterparty (in der Stadt) und einer

Nachtbim sein.

Logistik:

Bereits auf Seminar wurde gemeinsam mit früheren Mitarbeiter_innen des Referates ein TO DO- Plan

erstellt, welcher in einem späteren Meeting ergänzt wurde. Ebenso fand die teaminterne

Aufgabenverteilung statt. Bis zum Ende der Osterferien sollten hier alle Angebote vorliegen.

Booking:

Das Booking für das diesjährige Sommerfest konnten wir bereits im Februar fixieren. Hier werden

derzeit Verträge eingeholt, gegebenenfalls überarbeitet und weitergeleitet.

Des Weiteren wird an der Planung der Zeitslots gearbeitet. Hier soll ein Slot für eine “JKU Band”

freigehalten werden, welche in einer gemeinsamen Veranstaltung mit dem Kulturreferat bestimmt

werden soll. Gedanken hierzu wären ein Band-Contest, Jam Session o.ä.

Marketing und Design:

Dieses Team beschäftigt sich derzeit mit dem Design für das Sommerfest. Im letzten Teamtreffen

wurden hierzu “Mottos” gebrainstorm, zu welchen bis zum nächsten Treffen nach den Ferien

Vorlagen entwickelt und dann abgestimmt werden. Ebenso wird, in Absprache mit Booking, an einem

Social Media Plan gearbeitet.



Tätigkeitsbericht WS23 Laura Sophie Otter

Gastro:

Im Gastro-Team werden nun auch die Verträge mit den Foodtrucks abgeschlossen. Außerdem wird

die Einbringung mit Red Bull und Inocent diskutiert.

Sideacitivies / Deko:

Es wurden bereits Konzepte für sowohl Sideactivies als auch Deko aufgestellt. Es sollen die Bars

thematisch wieder Dekorationen bekommen. Im Großen und Ganzen soll hier alles DIY geschehen,

um den Kostenfaktor niedrig zu halten.

Bei den Sideactivities wird es wieder Beerpong (allerdings nicht in Turnierform), Wetttrinken,

Trichtern und ein Schätzspiel geben. Zusätzlich wird diskutiert, inwieweit die Möglichkeit besteht

einen Dunk Tank aufzustellen (Siehe Bild):

Des Weiteren wird die Benachrichtigung an die Anrainer_innen konzeptionalisiert (Brief formulieren,

Goodie Bags, etc.) , sodass dies auch in näherer Zukunft geschehen kann.

Auf- und Abbau und Personal

Diese Bereiche starten erst nach den Ferien in die Planung. Auf- und Abbau wird sich dann mit den

Plänen des letzten Jahren beschäftigen und überarbeiten/erneuern.

Im Personalteam werden zusätzlich zur Erstellung und Befüllung des Schichtplans, Fragestellungen

wie MA Bereich, MA Eigenkonsum etc. diskutiert werden.
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Tätigkeitsbericht: Referat für Internationales zur 1 o. Sitzung der 

Universitätsvertretung -SoSe 2024 

Betreffend ab der letzten UV-Sitzung – erstellt von Melanie Baumgartner 

 

• Refi: 

Im Referat für Internationales selbst freut es mich, dass viele Mentor:innen weiterhin 

als solche zur Verfügung stehen. 

Ebenfalls erfreulich ist, dass wir fast durchgehend einen 1:3 Betreuungsschlüssel 

zwischen Mentor:in un Incomingstudents anbieten können. Ausnahmen sind hier 

Mentoren, die mehr Incomings wollten. 

 

Wir hatten nach der Kusss-Schulung ein Come together, bei dem sich Mentor:innen 

und Incomings kennenlernen konnten, seither finden Veranstaltungen vor allem 

innerhalb der Mentoring Gruppen satt. 

 

 

• EC2U 

Dass das EC2U Forum im Oktober zu uns an die JKu kommt, ist eine große Ehre, die 

uns als Refi allerdings auch große Herausforderungen mit sich bringt. Das wir als Refi 

komplett für das Rahmenprogramm für die anreisenden Studierenden zuständig sind. 

Es ist nicht nur viel Arbeit sondern erfordert auch jede Menge Gespräche mit 

verschiedenen Stellen an der JKU und international. 

Für die EC2U ist Paul Hamminger Hauptverantwortlich. 

Folgende Aktivitäten gab es hier vom Refi/ESN gemeinsam mit EC2U: 

• Teilnahme an Execo-meetings zur Koordination mit EC2U Partnern 

• Teilnahme an Student-Council Meeting in Poitiers zur Wahl des 

Vorstandes des Student Council 

• Teilnahme an Foreu2 Meeting zur Vernetzung mit Studierenden anderer 

Universitätsallianzen 

• Erstellung einer Arbeitsgruppe von Studierenden für Organisation von 

Forum an JKU in Oktober 

• Bisher drei Meetings zur Planung des Forums produktiv absolviert 

• Definitive Themenfindung für Student-Forum derzeit Hauptthema, 

sowohl in der Arbeitsgruppe an JKU als auch in der gesamten Allianz 
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• ESN 

Für das ESN ist Marie-Madeleine Seehorst hauptverantwortlich. Sie hat für das 

Refi/ESN Linz am National Assembly in Graz teilgenommen. Wir sind verpflichtet an 

zumindest einem NA pro Jahr teilzunehmen, da wir sonst aus dem European Student 

Network fliegen würden. Refi/ESN Linz steht in einem starken Austausch und Kontakt 

mit den anderen ESN-Sektionen sowie ESN Austria. 

 

 

 

 

Melanie Baumgartner (Referentin für Internationales) 



ReMI Tätigkeitsbericht 3.2024 

Tätigkeiten des Referats für Migration und Integration seit der letzten UV-

Sitzung: 

Seit dem letzten Tätigkeitsbericht hat sich wieder einiges getan im ReMI. Wir haben uns als 

Ziel gesetzt eine größere Reichweite zu erreichen via Social Media, weswegen wir auch die 

Instagram-Seite wieder ins Leben gerufen haben. Und nun als Ziel haben diese im jetzigen 

Wintersemester zu pflegen.  

Auch der Pool der SachbearbeiterInnen ist mittlerweile um zwei weitere größer geworden, 

während man zu vergangenen SachbearbeiterInnen weiterhin Kontakt hat, welche auch immer 

wieder gerne im Remi aushelfen, wenn dies benötigt wird. 

 

Weiter ist es für uns nach wie vor wichtig unsere regelmäßigen Öffnungszeiten aus der 

Vergangenheit beizubehalten und auch dies können wir durch die hohe Anzahl an 

SachbearbeiterInnen gewähren. Die Öffnungszeiten sind wie folgt: 

- Montag 10-14 Uhr 

- Dienstag 10-14 Uhr 

- Mittwoch 10-14 Uhr 

- Donnerstag 10-14 Uhr 

 

Als Ziele setzen wir uns folgendes: 

- Bekanntheitsgrad stetig steigern 

- Social Media  

- Durch aktuelle SachbearbeiterInnen neue SachbearbeiterInnen für das kommende 

Semester zu finden, damit das aktive und passive ReMI Team weitherin wächst. 



Tätigkeitsbericht Referat für Sozialpolitik-1.UV Sitzung im SS 24 

 

1. Allgemeines 

Personal: Marlene Miletic hat am 17. 03.2024 als Beraterin für 15 h im Referat für Sozialpolitik 

begonnen und wird bis Mitte Juni 2024 tätig sein. 

 

2. Sozialfonds und Beratungen 

• Sozialfonds SS24: bis jetzt 17 Anträge 

• Vermehrte Anfragen zum Zuschuss zur Famulatur 

• Mehrere Anfragen zum Zuschuss zum Sezierkurs 

 

3. Kooperationen/Austausch 

• Austausch mit JKU Abteilung Personalentwicklung, Gender and Diversity Management 

• Start-Stipendium: Online Vortrag für Jugendliche in Planung 

 

4. Senatssitzung Stipendienstelle 

Fand am 17. Jänner 2024 statt. 

 

Linz, am 27.03.2024 

 



Tätigkeitsbericht des Sportreferats 

Im zurückliegenden Zeitraum konnten wir als Sportreferat eine Reihe von 

erfolgreichen Veranstaltungen durchführen und zukünftige Projekte planen. 

Abgeschlossene Aktivitäten: 

• ÖH Skitag in Hinterstoder am 8. Februar: Der Skitag war ein voller Erfolg 

und bot den Teilnehmern eine großartige Gelegenheit, ihre Skifähigkeiten zu 

verbessern und die Gemeinschaft zu stärken. 

• Onboarding einer neuen Sachbearbeiterin: Wir haben erfolgreich eine neue 

Sachbearbeiterin in unser Team integriert und sie mit einem speziellen 

Sportreferats-Meeting willkommen geheißen, um sie mit den laufenden 

Projekten und unserer Arbeitsweise vertraut zu machen. 

In Planung: 

• Fahrrad Fit Tage für den 8./9. April: Wir arbeiten derzeit an der 

Organisation von Fahrrad Fit Tagen, um den Studierenden die Möglichkeit zu 

geben, ihre Fahrradtechniken zu verbessern und sich fit zu halten. 

• Bierpong Turnier am 24. Mai: Wir planen die Durchführung eines Bierpong 

Turniers und erwägen eine mögliche Kooperation mit bpong.at, um das Event 

noch attraktiver zu gestalten. 

Weitere geplante Aktivitäten (ohne festen Termin): 

• Spikeball Turnier: Ein Spikeball Turnier steht auf unserer Agenda, um den 

Studierenden eine weitere sportliche Herausforderung zu bieten und die 

Begeisterung für neue Trendsportarten zu fördern. 

• Bieratlon: Die Organisation eines Bieratlons, einer Kombination aus Laufen 

und Bierkonsum, befindet sich ebenfalls in unseren Planungen und wird zu 

einem späteren Zeitpunkt bekannt gegeben. 

Mit sportlichen Grüßen, 

Fabian Wagner 

Sportreferent ÖH JKU 
 



Tätigkeitsbericht des Referats für Studienberatung 04/2024 

Erstsemestrigenmentorings: 

Im Rahmen der Erstsemestrigenmentorings, die seit dem ÖH Welcome Day laufen, 

wurden bereits zahlreiche Veranstaltungen abgehalten. Generell lässt sich 

feststellen, dass das Angebot der Mentorings von den Erstsemestrigen sehr positiv 

wahrgenommen wird, und die Veranstaltungen gut besucht werden. 

Schulbesuche: 

Seit dem letzten Bericht wurden 19 oberösterreichische Schulen besucht. Drei 

Besuche sind für dieses Semester derzeit geplant. 

Mensafest: 

Das ÖH ET Mensafest konnte wie geplant am 07.03.2023 stattfinden. Im Gegensatz 

zum letzten Jahr wurden diesmal beim Eingang Studentenausweise kontrolliert und 

der Zugang nur Studierenden gewährt. Da noch nicht alle Rechnungen eingelangt 

sind, können noch keine Aussagen zur Rentabilität getroffen werden. 



TäƟgkeitsbericht zur 1.o.UV-Sitzung SS 24 

 

Geschätzte Kolleginnen und Kollegen, 

neben den üblichen TäƟgkeiten wie Aufrechterhaltung der Zahlungsvorgänge, Fakturierung und 
Überwachung des laufenden Budgets wurden vor allem folgende zusätzliche ThemaƟken behandelt: 

 Erstsemestrigen Mensafest 

o Finanzielle Betreuung und Überwachung des ÖH Erstsemestrigen Mensafests 

 Wechselgeld Spritzerstand 

o Finanzielle Betreuung der ÖH-Punschstände zur Weihnachtszeit 

 Änderung Jahresvoranschlag 

o Abänderung des Voranschlags bezüglich einer zusätzliche Stelle im Referat für 

InternaƟonales 
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